

Au village des artistes, un week-end textile



Véronique Blanquard sur son métier à tisser, dans son atelier d'Iffendic.

Le village des artistes avec ateliers d'initiation, poursuit ses activités. Ce week-end est réservé à l'art de la mode. Sous les halles couvertes, siège du village, une dizaine d'artistes exposent leurs œuvres. Ce week-end, Véronique Blanquard, tisserande, Morgan Etes, Wanda Gourdon et Martine Maillard seront présentes.

Les artistes du tissu

Véronique Blanquard, tisserande, est Lilloise d'origine, mais installée à Iffendic. Elle a créé son entreprise de tissage artisanal. Elle travaille le fil en laine, en coton ou encore en lin et propose du sur mesure. Elle donne également des cours. Fil en Trame, 8, rue de Gaël, Iffendic, tél. 02 90 30 50 36.

Wanda Gourdon est surtout spécialisée dans les bijoux et tissus.

Bijoux et accessoires

Avec son atelier situé à Cherrueix, Morgan Etes est la locale du village. Elle s'est spécialisée dans la fabrication des bijoux en pâte d'argent, de bronze, de cuivre. Elle organise des stages d'initiation à la confection des différentes pâtes et à la réalisation de pendentifs. Art bord et sens, 19, de la rue Théophile-Blin, Cherrueix, tél. 06 09 70 10 20.

Enfin, l'activité de Martine Maillard est plutôt dirigée vers les accessoires de mode et les bijoux.

Vendredi 20, samedi 21 et dimanche 22 juillet, animation de mode, sous les halles.

Ouest France 20 juillet 2012